



REMISE DE MÉDAILLES DANS NOTRE CAPITALE PROVINCIALE À DES SOLDATS BASÉS EN SASKATCHEWAN

DIFFUSION : Le lundi 17 novembre 2014

Des soldats basés dans la province ont reçu, aujourd’hui, à Regina, la Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan au cours d’une cérémonie à laquelle ont participé Mme Vaughn Solomon Schofield, lieutenant-gouverneure, M^{me} Nadine Wilson, secrétaire provinciale et M. D.F. (Yogi) Huyghebaert, liaison militaire pour la Saskatchewan.

« Il ne faut jamais oublier que nous devons notre sécurité au dévouement de nos professionnels des forces armées », a déclaré Mme Solomon Schofield. « La Médaille pour les services de protection de la Saskatchewan nous permet d’exprimer notre gratitude à tous ceux et à toutes celles dont la compétence et le courage protègent cette qualité de vie primordiale. »

La médaille souligne le mérite des personnes qui, à titre de bénévoles ou d’employés à temps plein, comptent au moins 25 ans de services exemplaires pour la protection des Saskatchewanais ou de leurs biens. La médaille porte un écu sur lequel figure un lys rouge orangé stylisé superposé d’un lion royal et entourés de la devise latine *Qui civitatem tuentur* (Qui protège les citoyens).

« Le fait est que chacun de ces récipiendaires *protège nos foyers et nos droits* », a affirmé Mme Wilson. « Le temps, les efforts et l’expertise qu’ils ont consacrés à leur carrière l’ont été au bénéfice de tous les Saskatchewanais et de tous nos concitoyens canadiens. »

La médaille est également surmontée par la couronne de Saint-Édouard et suspendue à un ruban vert, comportant deux étroites rayures dorées, qui représentent les couleurs de la province. Crée en 2003, la Médaille est administrée par le gouvernement de la Saskatchewan, en étroite collaboration avec les organismes dont le personnel est admissible à recevoir cette distinction.

« La Saskatchewan est fière de sa grande histoire militaire et de ses citoyens qui, tour à tour, au cours des générations, ont servi notre pays », a ajouté M. Huyghebaert.

Pour de plus amples renseignements sur la médaille, consultez www.saskatchewan.ca.

-30-

Renseignements :

Dan Palmer
Affaires intergouvernementales
Regina
306-787-2155



ARTICLE DOCUMENTAIRE :
Récipiendaires de la Médaille pour les Services
de protection de la Saskatchewan
Regina : Le lundi 17 novembre 2014

Caporal-chef Silas Belonio, C.D.

- Membre des Saskatchewan Dragoons basés à Moose Jaw
- M. Belonio vit à Moose Jaw où il exerce le métier de plombier

Caporal Christopher Clark, C.D.

- Membre du régiment North Saskatchewan basé à Saskatoon
- M. Clark vit à Saskatoon où il est officier de la sécurité

Major Bruce Hanbidge, C.D.

- Membre du régiment North Saskatchewan basé à Saskatoon
- M. Hanbidge vit à Saskatoon où il travaille comme biologiste et consultant

Sergent Timothy Huckle, C.D.

- Membre des Saskatchewan Dragoons basés à Moose Jaw
- M. Huckle vit à Moose Jaw où il est directeur commercial de district

Soldat Jeffrey Ironside, C.D.

- Membre de la fanfare du régiment North Saskatchewan basé à Saskatoon
- M. Ironside, qui joue de la caisse claire, vit à Saskatoon où il gère un magasin de vente et de réparation d'équipement agricole

Capitaine Rae Sloan, C.D.

- Membre des Saskatchewan Dragoons basés à Moose Jaw
- M. Sloan vit dans le village touristique de South Lake où il est un conseiller en matière de sécurité

Lieutenant-Colonel Malcolm Young, C.D.

- Malcolm Young est commandant adjoint du 38^e Groupe-Brigade du Canada, une formation de la Réserve de l'Armée, qui comprend les unités militaires basées en Saskatchewan précitées.
- M. Young vit à Saskatoon où il est gestionnaire de projet pour une institution financière